

Peñalolén, Marzo de 2016

### **Comunicado Portón de salida alumnos 1° y 2° Básico**

Estimados Padres y Apoderados:

Junto con saludar, tenemos el agrado de comunicarles que este año 2016 contamos con un nuevo portón de salida, ubicado por calle Matías Cousiño, beneficiando sólo a los alumnos de 1° y 2° básico.

De acuerdo a lo anterior, solicitamos su especial colaboración de no estacionar fuera de este lugar, debido a que las señales oficiales lo prohíben, porque es un recinto residencial y debemos respeto a las familias que viven en ese sector.

Los invitamos a retirar a sus hijos a pie y a hacer uso de los espacios en los cuales sí está permitido el estacionamiento de vehículos.

En este contexto, como colegio nos unimos a la campaña que está llevando a cabo el Centro de Padres "No estaciones en doble fila", que tiene como objetivo educar y dar un buen ejemplo a nuestros alumnos.

Gabriela Toro Arriagada  
Rectora  
Colegio Mayor Peñalolén